

Una serie de accidentes se registraron la jornada del miércoles 20 en la provincia de Petorca, uno de ellos fue el atropello de una ciclista en el sector Peñablanca.

Fue en horas de la tarde, cuando por motivos que aún son investigados, un automóvil atropelló a una mujer que se desplazaba en bicicleta en esta zona de la comuna de Cabildo.

Anuncio Patrocinado

Luego de atropellar a la mujer el auto volcó y quedó en una zanja. A raíz de este accidente cuatro personas fueron trasladados hasta el Hospital de Cabildo, sin embargo, debido a la gravedad de sus lesiones, la joven ciclista fue trasladada hasta el Hospital San Martín de Quillota donde se manteene con pronóstico reservado.

\*Imagen referencial

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?